
○　６月１９日（金） （一般質問１日目）

Ⅰ 山　谷　清　文　議員

１ 知事の政治姿勢について 知事、関係部長
(1) 県政運営の基本姿勢について
(2) 今後の財政運営について
(3) 未来を変える挑戦について

２ 人口減少対策について 　〃
(1) 雇用対策について
(2) 企業誘致の推進について
(3) 創業・起業支援について
(4) 中小企業支援について
(5) 保健・医療・福祉の充実について
(6) 結婚・出産・子育て支援について

３ 北海道新幹線開業に向けた取組について 　〃
(1) 青森県・函館デスティネーションキャンペーンについて
(2) 開業効果の獲得について

４ 本県農林水産業の振興について 　〃
５ エネルギー政策及び原子力政策について 　〃
６ 火山防災対策について 　〃
７ ごみの減量化及びリサイクルの推進について 　〃
８ 港湾行政の推進について 　〃
９ 総合教育会議について 教育長

Ⅱ 松　尾　和　彦　議員
１ 県政運営に対する知事のリーダーシップについて 知事、関係部長
２ 青森県総合戦略素案に掲げる人口減少対策の取組について 知事、関係部長、

(1) 青森県総合戦略素案について 教育長
(2) 社会減対策の取組について
ア 新規学校卒業者の県内就職の推進について
イ 本県観光産業の振興について
(3) 自然減対策の取組について
(4) 市町村の総合戦略策定について

３ 三八地域の農業振興について 知事、関係部長
４ 次期県立高等学校教育改革に向けた取組について 教育長
５ 原子力防災対策について 知事、関係部長、

教育長
６ 投票率向上に向けた取組について 教育長、

選挙管理委員長
７ 未来遺産について 知事、関係部長、

教育長

Ⅲ 川　村　　　悟　議員
１ 人口減少対策について 知事、関係部長

(1) 人口減少対策の推進に向けた県民との基本認識の共有について
(2) 本県人口のめざす姿について
(3) 若者が結婚して子どもを産み育てやすい環境づくりについて
(4) 大学生などの県内定着に向けた大学等との連携について

２ 県産品の輸出拡大について 　〃
３ りんご産業の振興について 　〃
４ 地域医療介護総合確保基金について 　〃
５ ひきこもり対策について 　〃
６ エネルギー対策について 　〃
７ 空き家対策について 　〃
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Ⅳ 越　前　陽　悦　議員

１ 人口減少克服に向けたまち・ひと・しごと創生の取組について 知事、関係部長
２ 青森県における健康づくりの推進とがん対策で短命県返上につ

いて
知事、関係部長、
病院事業管理者

３ 下北管内における道路網の早期完成に向けた取組について 知事、関係部長
４ 漁港・漁場及び漁港海岸の整備について 　〃
５ 北海道新幹線開業に向けた誘客促進について 　〃
６ 原子力災害や大規模自然災害に係る防災対策について 　〃
７ 教育行政の重要施策について 教育長
８ 県内における県立特別支援学校高等部生徒の進路状況について 　〃
９ 県内における県立特別支援学校において教室不足が顕著となっ

ている学校への対応について
　〃

10 青森県警察施設の整備について 警察本部長
11 交通死亡事故抑止対策について 　〃



○　６月２２日（月） （一般質問２日目）

Ⅰ 畠　山　敬　一　議員

１ 青森県総合戦略素案及び青森県長期人口ビジョン素案の考え方
について

知事、関係部長

２ 県産品のブランド化について 　〃
３ 地域医療の確保について 　〃
４ 防災対策の取組について 　〃
５ 子どもの貧困対策について 　〃
６ 短命県返上に向けた学校における食育の推進について 教育長
７ 青森県のスポーツ振興について 　〃
８ マイナンバー制度について 知事、関係部長
９ 主要地方道八戸環状線について 　〃

Ⅱ 鳴　海　惠一郎　議員

１ 原子力人材育成・研究開発拠点施設について 知事、関係部長
２ 防災公共の取組について 　〃
３ ふるさとの水辺サポーター制度について 　〃
４ あおもり米「青天の霹靂」について 　〃
５ 台湾の新たな食品輸入規制への対応について 　〃
６ 担い手への農地の集積・集約化について 　〃
７ 　 北海道新幹線開業に向けた取組について 　〃
８ 商店街振興について 　〃
９ 国道４５４号（仮称）西十和田トンネルの整備について 　〃

Ⅲ 齊　藤　直飛人　議員

１ 東京オリンピック・パラリンピック開催効果獲得に向けた取組
について

知事、関係部長

２ 本県のスポーツ振興について 教育長
３ 公立学校教員採用候補者選考試験について 　〃
４ 青森県産りんごの輸出促進について 知事、関係部長
５ りんご産業の振興について 　〃
６ あおもり米「青天の霹靂」のブランド化について 　〃
７ 米価の安定に向けた水田の活用について 　〃
８ バイオマス関連産業の創出について 　〃
９ 津軽横断道路の整備について 　〃

Ⅳ 菊　池　憲太郎　議員

１ 青森県ロジスティクス戦略の推進について 知事、関係部長
２ 国の長期エネルギー需給見通しについて 　〃
３ 東通原子力発電所等の再稼働について 　〃
４ 高レベル放射性廃棄物の最終処分について 　〃
５ 本県クロマグロの資源管理と対応について 　〃
６ 漁業試験船「開運丸」によるアカイカ漁業の安定に向けた取組

について
　〃

７ 創業・起業支援について 　〃
８ 病児・病後児保育促進支援事業について 　〃
９ 青森県立保健大学における学習機会の提供について 　〃
10 本県観光の振興について 　〃
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○　６月２３日（火） （一般質問３日目）

Ⅰ 谷　川　政　人　議員

１ ライフ（医療・健康・福祉）関連産業の振興について 知事、関係部長
２ 県産品の認知度向上について 　〃
３ 海外からの誘客促進について 　〃
４ 中南地域の道路整備について 　〃
５ 地中熱活用に係る県の取組について 　〃
６ 質の高い地域医療サービスの提供について 　〃
７ 教員の免許外教科担任について 教育長

Ⅱ 松　田　　　勝　議員

１ 知事の政治姿勢について 知事
(1) 「平和安全法制関連２法案」に関わる諸問題について
(2) 原子力政策について
(3) ＴＰＰ協定について

２ 医療行政について 知事、関係部長
(1) 国民健康保険制度について
(2) 子どもの医療費の無料化について

３ 東日本大震災からの復旧・復興について 　〃
(1) 平成２８年度以降の復興事業の地元負担について
(2) 被災者支援について
(3) 住宅再建の支援策について
(4) 被災地の水産加工業の支援について

４ 雇用・産業振興対策について 　〃
(1) 雇用対策について
(2) 安全安心住宅リフォームの状況について

５ 八戸市の屋内スケート場の整備について 　〃
６ 八戸市櫛引地区三協リサイクル処理センターの産業廃棄物につ

いて
　〃

Ⅲ 齊　藤　　　爾　議員

１ 青森りんごの生産対策について 知事、関係部長
２ あおもり米「青天の霹靂」の生産体制について 　〃
３ 青森空港国際線の利用促進について 　〃
４ 県産米の輸出促進について 　〃
５ 子どもの医療費無料化制度について 　〃
６ 国民健康保険制度の改正について 　〃
７ 日本創成会議が提言した東京圏高齢化危機回避戦略について 　〃
８ 白神山地の利用と保全について 　〃

Ⅳ 工　藤　慎　康　議員

１ 人口増加に向けた取組について 知事、関係部長、
(1) 農業の担い手対策について 教育長
(2) スポーツ振興について
(3) 北八甲田登山道について
(4) 商店街振興について
(5) 有料道路の利用促進及び利便性向上について
(6) まち・ひと・しごと創生の実現に向けた今後の取組について
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